

Propuesta de Paseo en el Canal verde Torreblanca, entrada por c/ Príncipe de Asturias en las Lumbreras, Torreblanca de los Caños.

Antecedentes:

Los vecinos de Torreblanca con la asistencia técnica del grupo Tar de la Universidad de Sevilla autoconstruyen sus jardines en el barrio, en lo que llamamos Torreblanca verde. Dentro de esta línea, una actuación importante es la transformación de la entrada y el camino del canal por la parte de las Lumbreras en un jardín y un paseo con mas de cien arboles plantados, cuidados y regados el pasado verano 2019 por los vecinos del barrio en turnos con diferentes grupos de edad.

En el mes de noviembre de 2019 D^a Nuria Jiménez de la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, con D^a Victoria Olías del Distrito de Alcosa – Sevilla Este - Torreblanca y D. Julián Lebrato Martínez del grupo Tar de la Universidad de Sevilla con la siguiente propuesta en estudio por todas las partes:

- Hacer un camino verde en paralelo al Canal, respetando la banqueta de diez metros de mantenimiento desde la entrada por la c/ Príncipe de Asturias hasta el corte de la carretera A-8028, que viene de la S 30 a la altura de la Negrilla (en las fases que sean necesario realizar). La longitud total del camino propuesto es de 1 km.
- El reparto de actuaciones propuesto es el siguiente:
La Confederación Hidrográfica del Guadalquivir Se hará cargo de la construcción del mismo.
El Ayuntamiento de Sevilla: Se hara cargo de la limpieza del mismo.
Torreblanca verde, con el apoyo del grupo Tar de la Universidad de Sevilla: se hace cargo del mantenimiento de la masa forestal y vegetal del Jardín de entrada y los arboles plantados en paralelo al Canal.

